

## Philippe Müller wurde zum Leiter des Geschäftsbereichs Umwelt ernannt

**Romande Energie verpflichtete zwei neue Führungsverantwortliche: den Leiter des neuen Geschäftsbereichs Umwelt und den Leiter des neuen Bereichs Energieeffizienz, zu dessen Aufgaben insbesondere die Entwicklung von Wärmepumpen gehört.**

Morges, 2. September 2008

### **Philippe Müller, neuer Leiter des Geschäftsbereichs Umwelt**

Philippe Müller (38) wird in den nächsten Monaten seine Tätigkeit als Leiter des Bereichs Umwelt und als Geschäftsleitungsmitglied von Romande Energie aufnehmen.

Nach seinem Abschluss an der Fachhochschule Luzern liess sich Philippe Müller in Indien und Pakistan zum Ingenieur ausbilden. Anschliessend startete er seine berufliche Laufbahn beim Ingenieurbüro RG Riedweg & Gendre SA in Genf, für das er während acht Jahren als beratender Ingenieur tätig war. Während dieser Zeit erwarb er an der Universität Genf ein Lizentiat in Wirtschafts- und Politikwissenschaften. Im Jahr 2003 wurde er zum Leiter Projekte und Analyse im Energiebereich und zwei Jahre danach zum Leiter Contracting und NEE (Neue Erneuerbare Energien) bei der BKW FMB Energie SA (FMB) in Bern ernannt. Im August 2007 wurde er zum COO (Chief Operating Officer) und Geschäftsleitungsmitglied des neuen Bereichs sol-E Suisse SA befördert, der zur FMB-Gruppe gehört.

Als Leiter des Geschäftsbereichs Umwelt von Romande Energie wird Philippe Müller künftig für rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zuständig sein, die in den folgenden vier Bereichen tätig sind:

- Wasserkraft (gegenwärtige Wasserkraftwerke und neue Projekte mit einem Umfang von mehr als 4 MW);
- Erzeugung von neuen erneuerbaren Energien (Tätigkeitsbereich von Romande Energie Renouvelable);
- Förderung einer effizienten Energienutzung (vor allem durch die Entwicklung von Wärmepumpen);
- Forschung und angewandte Entwicklung im Bereich der erneuerbaren Energien.

Philippe Müller wird bei Romande Energie seine Kompetenzen und seine Erfahrung im Bereich der Energieerzeugung und des Energieverbrauchs in der Schweiz, insbesondere auf dem Gebiet der neuen erneuerbaren Energien, sowie im Bereich der Unternehmensgründung und -führung einbringen.

### **Pierre Porchet übernimmt die Leitung des Bereichs Energieeffizienz**

Am 15. September 2008 stösst Pierre Porchet (46) als Leiter des Bereichs Energieeffizienz zum Mitarbeiterteam des Geschäftsbereichs Umwelt.

Nachdem er an der Ingenieurschule von Yverdon sein HTL-Diplom als Elektronikingenieur erworben hatte, begann Pierre Porchet seine Berufskarriere als Leiter des Testlabors der Melcher AG in Uster. Anschliessend war er als Assistent des Projektleiters bei der Landis & Gyr AG in Zug tätig. Im Jahr 1989 kehrte er in die Westschweiz zurück und arbeitete als Produktverantwortlicher bei der Siemens-Albis SA in Renens und anschliessend in Morges als Leiter des Westschweizer Büros der Ascom-Primotec SA. 1991 wechselte er zur Valtronic SA in Les Charbonnières, wo er zunächst als Assistent des Leiters Einkauf und anschliessend als Area Sales Manager, als Verkaufsleiter und als operativer Leiter tätig war. Im Jahr 2006 wurde er zum Verkaufsleiter der Elcotherm SA in Crissier ernannt.

Mit seinem MBA, den er 1999 an der UCE und an der University of Dallas erwarb, und seiner umfangreichen Erfahrung in den Bereichen strategisches und operatives Management sowie Personalführung verfügt Pierre Porchet über die erforderlichen Voraussetzungen, um den Bereich Energieeffizienz erfolgreich zu leiten und im Bereich der Förderung einer effizienten Energienutzung konkrete Ergebnisse zu erzielen. Die letztere Tätigkeit gehört zu den Hauptaufgaben des Geschäftsbereichs Umwelt.

\* \* \* \* \*

### **Hinweis an die Redaktion**

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Romande Energie im Bereich der nachhaltigen Entwicklung seit mehreren Jahren konkrete Massnahmen trifft. Dazu gehören die Sensibilisierung von jungen Menschen für die Probleme und Herausforderungen im Energiebereich (Les Explorateurs de l'Energie), das Angebot einer breiten Palette von ökologischen Produkten und die Durchführung von Energieaudits in privaten Haushalten und Unternehmen. Mit der Gründung des ersten Unternehmens, das sich ausschliesslich mit den neuen erneuerbaren Energien befasst – Romande Energie Renouvelable –, verstärkte die Gruppe ihr Engagement in diesem neuen strategischen Bereich. Dieses Unternehmen stellte ein sehr grosses Potenzial fest: Gegenwärtig bestehen mehrere konkrete Projekte mit einem Gesamtvolumen von über CHF 115 Millionen. Ausserdem herrscht ein günstiges politisches Umfeld für diese Art von Investitionen und für die Förderung einer effizienteren Energienutzung. Vor diesem Hintergrund beschloss Romande Energie, in diesem Bereich den nächsten Schritt zu unternehmen, und gründete den Geschäftsbereich Umwelt, der seit dem 1. Februar 2008 operativ ist.

\* \* \* \* \*

### **Kontaktperson**

Daniel Herrera  
Leiter Kommunikation  
Romande Energie SA  
Rue de Lausanne 53  
Festnetz: 021 802 95 67  
Mobile: 079 250 74 94  
E-Mail: [daniel.herrera@romande-energie.ch](mailto:daniel.herrera@romande-energie.ch)

### **Website**

[www.romande-energie.ch](http://www.romande-energie.ch)